
Quand faut il mettre une majuscule ? 

 

1/ Au premier mot d’une phrase : 

Ex : Bonjour, je viens pour l’annonce. 

 

2/ Au premier mot d’un vers en poésie : 

Ex : Son doux regard qui brille. (V. Hugo) 

 

3/ Au nom d’animaux : 

Ex : Milou le petit chien marron. 

 

4/ Aux civilités, marques de politesse : 

Madame, Mademoiselle, Monsieur… 

 

5/ Au nom, qui marque un titre, après Madame, Mademoiselle, Monsieur : 

Ex : Monsieur le Ministre de l’Economie… 

 

6/ Au nom de nationalité : 

Ex : les Français sont champions du monde de foot. 

 

7/ Au nom de rues, d’édifices : 

Ex : la rue des Sources. 

Ex : le Panthéon. 

 

8/ En géographie, pays ou villes : 

Ex : Nous avons traversé la Belgique… 

 



 

9/ Au nom propre : 

Ex : Jean passa rapidement par la fenêtre. 

 

10/ Au nom d’un magazine, d’une œuvre artistique : 

Ex : Je rêverais de pouvoir acquérir les Coquelicots de Monet. 

Ex : Nous sommes abonnés au Figaro. 

 

 


